

Message memo

- ◇タイトル 『虚しさや怠慢を越える』
- ◇聖書箇所 ローマ12章1節～15節
- ◇メッセージ 西村希望師
- ◇中心聖句 ローマ12章11節
勤勉で怠らず、霊に燃え、主に仕えなさい。



あなたによって私は防塞を突き破り 私の神によって城壁を跳び越えます。(詩篇 18:29)

Vol.38-4
2022.1.23

コロナを乗り越える！～Jesus Family 先週の活動～

◆元気食堂

コロナ禍で沢山のリピーターが増えましたが、ここ最近その方々がお友だちを誘ってご利用くださり感謝です！また韓国語講座も用いられています！地域のママ達も喜んで通って下さっています♪



楽しく元気に働きます♪



パーティーや接待にはご要望に合わせた健康メニューを提供



貸し切りで楽しいパーティータイム♪



ゲームなどで盛り上がった韓国語講座イベント★

<Vision> 聖書を土台に若者を育て、世界にリーダーを送り出す教会

100vision

LOVE IS ACTION

**JESUS FAMILY
CHURCH**

(ジーザス・ファミリー・チャーチ)

JESUS FAMILY CHURCH VISION ~チャーチビジョン~

- ①働き手が少ない “収穫は多いが、働き手が少ない。” (マタイ 9: 35~38)
- ②教会を全地に
“…教会は、…全地にわたり築き上げられて平安を保ち、…” (使徒 9: 31)
- ③Love God, Love people
“『…あなたの神である主を愛せよ。』次にはこれです。『あなたの隣人をあなた自身のように愛せよ。』” (マルコ 12: 28~31)

溢れるばかりの祝福をあなたに ~什一献金の恵み~

【聖書が教えるお金との付き合い方 Part5】

皆さんはお金をどのように使っていますか？もしかしたら、誰かにおごることもなく、ケチケチと自分のためだけに金を使っているかもしれません。しかし、いつもとはいいませんが、誰かのためにお金を使ってみるのは大切なことです。聖書にはこう書かれています。

「イエスは彼に言われた、「もしあなたが完全になりたいと思うなら、帰ってあなたの持ち物売り払い、貧しい人々に施しなさい。そうすれば、天に宝を持つようになろう。そして、わたしに従ってきなさい。」 (マタイ 19章 21節)

これはイエス様がお金持ちの青年に語られた言葉です。お金を自分のために使えば、一見得をしているように見えるかもしれませんが、そのような生き方で心豊かになることはできません。いつもより少しお金を誰かのために使ってみる。最初は損した気分になるかもしれませんが、繰り返していくと段々心が豊かになっていくことでしょう！

EVENTS

- ◆2月12日(土) みんな de ごはん
- ◆2月20日(日) 教会総会

Information

【聖山高原チャペルサポート献金お振込先】

◆ゆうちょ銀行からのお振込
金融機関名：ゆうちょ銀行 記号：11180 番号：10138581
口座名義：聖山高原チャペル

◆他行からのお振込
金融機関名：ゆうちょ銀行 店名：一一八 店番：118
口座種別：普通 番号：1013858 口座名義：聖山高原チャペル

【各種献金お振込先】

◆礼拝・什一・感謝献金・オンライン礼拝機材献金・VCカーペット献金・車両献金
金融機関名：三井住友銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通
口座番号：6730043 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

◆ビジョン献金
金融機関名：横浜銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通
口座番号：1366598 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

◆グレイス献金
金融機関名：きらぼし銀行 支店名：市が尾支店 口座種別：普通
口座番号：0214652 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

◆キッズ献金
金融機関名：三井住友銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通
口座番号：6736029 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

祝福タイムズ

神様の知恵を求めて

牧師 西村真理

「真理を買え。それを売ってはならない。知恵と訓戒と悟りも。正しい者の父は大いに楽しみ、知恵のある子を産んだ者はその子を喜ぶ。あなたの父と母を喜ばせ、あなたを産んだ母をたのませよ。」 (箴言 23章 23節~25節)

Jesus Family の創立牧師であった西村通子師がなくなり、3年がたとうとしている。母でもあり人生の師でもあった母を想う時、感謝と同時に様々な想いが心をよぎる。みことばを読みながら、私は果たして母を楽しませていたかと考えた。親にとって子供はその存在がいてくれるだけで感謝！思うのではないかと思う反面、「知恵のある子を産んだ者はその子を喜ぶ」と書いてあり、やはり知恵を用いて生きることが大切と神様は教えてくださっている。そしてその知恵は代償を払ってでも手に入れるべきものであると。

2022年1月はもうあっという間に終わろうとしている今、どれくらい真剣に与えられている1日を神の知恵をフルにもとめながら実行して生きているか？「勇気をもって実行する」というのが今年の自身のテーマだが、振り返ってみると気づいたことは、一応決めたことや日々のゴールに対して実行はしていたが、「ただなんとなく実行している」ということだ。最大限の努力と知恵をもちいたのではなく、実行のための実行であった。もっと祈りと信仰と身体を張った心からの取り組みが必要である。土曜日にキッズの働きをしている高校生が、「今日は司会だったが、準備が遅かった。ゲームの内容をもう少し考え子供たちがワクワクするようなゲームを前もって考える。」といていた。まさにこのワクワクが必要である。「教会にきたらワクワクする！」そんな声が聞きたい！使徒2章で聖霊をうけた教会に1度に3000人が加えられた事実が今もなされるのがみたい！そのために、全力で知恵をもって仕えていかなければ、命を懸けてくださったにジーザスに、また先代方に対して申し訳ない。大丈夫！できる！と応援してくださっている神様に、余りある恵みをいつも注いでくださる神様にすこしでも具体的な恩返しをする新たな1年としたい！